

Des cours... de patois !

Autor(en): **Okyo**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **2 (1974)**

Heft 2

PDF erstellt am: **06.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-236981>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



Eh oui, vous avez bien lu : des cours de patois, selon la méthode audio-visuelle sont actuellement donnés à Coop-City, à Fribourg, depuis 2 mois, comme nous l'avons annoncé dans notre dernier numéro. Ces cours sont donnés par M. l'abbé F.-X. Brodard, de La Roche.

Détail intéressant, c'est la fête des patoisants romands à Treyvaux qui a éveillé chez beaucoup de participants le désir d'apprendre ou de mieux apprendre le patois. M. Pierre Yerly, qui fut la cheville ouvrière de l'organisation avec ses Tsêrdzinyolè, parla de la chose à M. Bifrare, chef du personnel de Coop-City, qu'il connaît bien, et qui comprend fort bien le gruvèrin. On tenta l'expérience. Elle a réussi au delà des plus beaux espoirs, puisqu'il a fallu refuser des élèves. Les cours seront interrompus le mercredi 3 juillet, pour reprendre le 18 septembre. Il y aura alors éventuellement deux cours : l'un pour ceux qui ont commencé en mars et un autre pour les nouveaux élèves. Le journal COOP, donnera toutes précisions en temps voulu.

Les élèves montrent une belle ardeur à l'étude du patois gruérien qui est celui de leur professeur. Ajoutons encore que la finance est de 60.- fr. par élève pour huit leçons de 2 h. chacune et les inscriptions se font au Service des Loisirs de Coop-City, à Fribourg.

Pourquoi d'autres régions de Romandie n'en feraient-elles pas autant ? Le Valais a déjà eu des cours de patois, et nous serions heureux qu'on nous en parle ici : l'union fait la force. Ne restons pas isolés ; unissons-nous, au service de la cause qui nous est chère : celle de nos patois.

OKYO